

令和7年度 学校だより

令和7年9月16日発行

若草もゆる



第18号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

臆することなく堂々と発表 文化面でも活躍めざましく

生徒の皆さん、一学期の終業式で校長先生から「さしきりゅう」というテーマのお話をしましたが覚えていますか。「自分の『よさ』を発揮するために、高い目標を達成しようとかんがる姿が、まるで上昇気流のようである。」と、皆さんの頑張っている姿を褒め称えたあのお話です。先週9日(火)「沖縄県少年の主張島尻地区大会」、10日(水)「島尻地区英語スピーチコンテスト」が開催されました。

少年の主張大会に嶺井さん、英語スピーチコンテストに永山さんが本校を代表して出場し、日頃思っていることや、経験を通して気になったことなどを、大勢の観衆の前で堂々と発表してくれました。その二人の大舞台上で臆することなくがんばる姿が、「さしきりゅう」と重なって映りました。お疲れさまでした。



生徒会が発案 ランチミーティング

9月11日(木)の給食時間に校長室で、生徒会執行委員の生徒4名と校長先生との「ランチミーティング」を開催しました。執行委員会が発案した「ランチミーティング」は、校長先生と執行委員が会食しながら、「HAISAI佐敷」の取組状況や、学校生活のこと等を中心に情報交換しました。Part 2の日時も決まっています。



第2回学校運営協議会

9月12日(金)、本校において第2回学校運営協議会を開催しました。今回は、前半に中学校の定例会議を開催し、後半を本校区内の小学校評議員と中学校との合同会議として開催しました。前半の定例会議では、校長から夏休み前後の学校の様子や生徒の活躍、学校経営全般に関する質疑応答、小中連携、地域の様子等についての情報交換を行いました。大変有意義な会議となりました。



おすすめの本を紹介しよう

9月12日(金)、1年2組の国語の授業を参観してきました。本時の学習は「おすすめの本を紹介しよう」をめぐって、ビブリオバトルという手法を通して、読書への意欲づけを促すことを目的としており、クラスのみんが一番読みたい本を投票して、「チャンプ本」を決めるという学習活動でした。

生徒は笑顔で楽しく、意欲的に発表していました。聞く側の生徒もうなずいたり質問したりしていました。

